

L'IUT décroche quatre podiums aux olympiades des métiers

dimanche 01.04.2012, 05:39 - La Voix du Nord



M.Ferrar défendra les couleurs du Nord aux finales nationales.

| VIE UNIVERSITAIRE |

Plus de six cents collégiens et lycéens du Nord sont venus à l'IUT de Valenciennes assister aux sélections régionales du pôle industrie des 42e olympiades des métiers organisées par le conseil régional. Ils ont également rencontré des industriels de l'automobile, du ferroviaire et du nucléaire qui les ont aidés à choisir une orientation.

Cinquante et un étudiants venus de toute la région ont participé à ces épreuves correspondant à plusieurs métiers. Ceux de l'IUT ont décroché une deuxième place en mécatronique et trois premières places dans les spécialités MTC (manufacturing team challenge), contrôle industriel et fraisage.

Le lauréat de cette spécialité est Mohamed Ferrar, 20 ans, originaire de Maubeuge, étudiant par apprentissage en génie mécanique et productique. « Après mon bac S au lycée Lurçat, j'ai préféré la filière apprentissage qui permet d'entrer dans la vie active, d'acquérir vite une expérience professionnelle et un salaire (800 E) pendant mes études, explique le jeune homme. L'IUT m'a bien aidé à trouver mon entreprise, Arava à Jeumont, où je suis affecté au bureau où l'on conçoit les méthodes d'usinage des pièces destinées aux centrales nucléaires, comme les mécanismes de commande des tiges qui régularisent la réaction ou comme les grosses turbines qui font circuler l'eau ». Les loisirs de Mohamed sont consacrés au basket : il est arbitre et joueur de l'équipe 1 de Louvroil.

Nul doute que cette première place valorisera son CV lorsqu'il se présentera, après son DUT, à l'intégration d'une école d'ingénieur par apprentissage comme l'Ensiame. •